

# いこもの風

「元気とやる気」

校長 八木 勇治

新年あけましておめでとうございます。先日の全校朝会では、「気」という言葉について話をしました。「やる気」「元気」「根気」…。私たちの心の中には、たくさんの「気」が眠っています。新しい学年のまとめとなるこの1月、特に大切にしてほしいのが「やる気」です。「今年はこれを頑張るぞ」という自分との約束を、ぜひ言葉や行動に移してほしいと思います。たとえ途中で立ち止ましても、あきらめない「根気」があれば、それは大きな成長につながります。3学期、子供たちが自分の中にある「気」を力に変えて、登校してくる姿を全力で応援してまいります。保護者や地域の皆様におかれましても健康に留意されて過ごされますように。本年も引き続き、本校の教育活動にご理解・ご協力をお願いいたします。



- 5日（木）第2回PTA保護者会
- 7日（土）伊子茂校区PTAグラウンド・ゴルフ大会
- 9日（月）読み聞かせ②
- 11日（水）建国記念の日

## 令和7年度瀬戸内町立伊子茂小・中学校 学校だより

在籍数 令和7年9月1日現在

1月  
令和8年1月23日発行

小学校							中学校				全校
1年	2年	3年	4年	5年	6年	計	1年	2年	3年	計	計
3	1	1	6	5	4	20	3	2	4	9	29

### 書き初め会

1月13日（火）に、古仁屋高校の書道の先生を講師としてお招きして、校内書き初め会を行いました。小学1・2年生は硬筆、小3以上は毛筆、さらに中2以上は行書で、自分の今年の目標などを書きました。講師の秋元先生は、一人一人に、時には一緒に筆を持ちながら丁寧に書き方を教えて下さいました。そのアドバイスが見事に児童生徒の書に表れ、たった1時間で皆とても立派な字を書くことができました。秋元先生も子どもたちの素直な心と大きな成長をほめくださいました。



### もちつき会

1月10日（土）に、家庭教育学級のもちつき会を行いました。保護者が事前に蒸しておいたもち米を木製の杵と石臼でつきました。杵はとても重いのですが、小学1年生を含め、全員で協力してもちをつきました。特に中3は入試合格を祈念して力いっぱい杵を振り上げていました。つきたてのもちはもっちりとして柔らかくてとてもおいしかったです。



### 鎮西・実久地区小学校集合学習会

1月16日には加計呂麻島と与路島の合計4校の小学生が本校に集まり、第3回集合学習会を行いました。いつもより大人数での学習はとても新鮮で、どの授業も活気に満ちていました。また、昼休みはほとんどの子どもたちがグラウンドでサッカーをしたり、鬼ごっこをしたりして駆け回り、とても楽しそうでした。来年度の集合学習会が今から待ち遠しいです。



### フィリピンとの英語オンライン交流

1月16日に、小5・6年生と中1・2年生が英語（外国語）学習の一環として、フィリピンの中学生とオンラインで英語での交流をしました。前回台湾の小学生との交流での反省を生かし、英語力だけでなくコミュニケーション力のレベルアップを図りながら臨んだところ、こちらの英語が相手に伝わり、返事がどんどん返ってきて、時間がもっとほしいと感じるくらいだったようです。英語学習への意欲がさらに高まった交流になりました。

### 小・中入学説明会

新小学1年生、新中学1年生とその保護者を対象に入学説明会を行いました。はつらつとした1年生の入学を在校生一同楽しみにしています。

- 12日（木）テスト前部活動停止（～19日）  
第3回PTA全体会
- 16日（月）保健講話
- 17日（火）SC来校
- 18日（水）学年末テスト（中～20日）

- 23日（月）祝天皇誕生日
- 26日（木）ペイントアート教室（中）  
第3回学校評議員会
- 27日（金）授業参観、学年末学級PTA  
家庭教育学級閉講式